



田沢地域運営体 荷葉



2022/6/15 NO. 117
 発行：田沢地域運営体「荷葉」
 仙北市田沢湖田沢字大山7番地
 TEL:42-2883 (田沢交流センター内)

茶立の花壇悪戦苦闘しながら花植

6月5日、茶立て清水公園の花壇に20名が集まって、ベコニアやマリーゴールド、ニチソウなど花の苗を植えました。今年も昨年に続き、花壇が苗代状態となり、悪戦苦闘しながらの花植となりましたが、約2時間で無事作業を終了することができました。参加者の皆様ありがとうございました。



毎年お願いしていますが、花壇の草取りを行ってくれる方を募集しています。草取りは難儀ですが、日当を支払いますので、行ってくれる方はたざわ交流センターまで連絡ください。

また、7月31日に一斉の草取りを行いますのでご協力をお願いします。

大豊作を願い長いも植えました

田沢長いも栽培11年目の今年は、5月21日に9名が集まって種いもの植え付け作業を行いました。



今年も新型コロナウイルスの感染拡大防止対策で全体で集まれないため、栽培の継承とはなりませんが、約300本の種いものを植え、施肥、ネット張り作業まで行いました。需要の多い田沢長いもですので、今年はぜひ大豊作となってほしいものですし、秋には全体に呼びかけて収穫作業ができることを期待しています。

田沢長いも栽培11年目の今年は、5月21日に9名が集まって種いもの植え付け作業を行いました。今年も新型コロナウイルスの感染拡大防止対策で全体で集まれないため、栽培の継承とはなりませんが、約300本の種いものを植え、施肥、ネット張り作業まで行いました。需要の多い田沢長いもですので、今年はぜひ大豊作となってほしいものですし、秋には全体に呼びかけて収穫作業ができることを期待しています。



バス等のアンケート記入に協力を

「田沢地域の公共交通に関するアンケート調査」に協力してください。端的に言えば、「今後」、羽後交通の今のバスのままでいいのか、ほかに変わるものがあるのか、ほかに変わるとすればどれがいいのか(3択)を記入してもらうものです。例えば、自動車免許を返納した後のことなどを少し考えてみましょう。多くの方の意見を基にし、よりよい方向性を市に提案していきたいと思えます。アンケートの配布(6月)・回収(7月)については運営体の役員等が各家庭を訪問しますので、内容のわからないことがあれば相談してください。

